
Saludos, atte.

Ushuaia	 De 4 4 2018

Sr: Consejo deliberante de la cuidad de Ushuaia.

Solicitamos a ustedes que se nos
otorgue la banca del vecino con la intención de mejorar nuestro Barrio Bahía. Con la
pavimentación de la ruta quedaríamos con dos (dos) calles sin pavimentar, de ser así
mejoraría el aspecto del Barrio, ya que es un barrio muy transitado por los que viven
ahí o por los turistas que vienen a ver el maravilloso paisaje.

Las calles solicitadas son s -Ce/leMarinos del Founier y Dock Hermes, que entre las dos
calles seria pedir una sola ya que son calles muy cortas.

Desde ya esperamos una respuesta a dicho pedido.

Suarez María Emilia
Marinos dei Founier 88
tel.: 2901-15507953
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